

感染拡大の懸念を払しょくできない限り、

東京五輪は延期か中止を!

「子ども最優先」を貫く。
世田谷区議会議員
立憲民主党東京都政策委員

風間ゆたか

私たちも、東京オリンピック・パラリンピックを楽しみにしていました。しかし今、優先されるべきことは五輪ではありません。東京に生きるあなたの命、家族の暮らし、子どもたちの笑顔を守るために、東京五輪は延期もしくは中止を訴えてきました。私たちは東京都議会で大きな勢力となり、コロナ対策に予算と人材を集中していきます。



保坂展人
(世田谷区長)

応援します!



立憲民主党 代表
枝野幸男



立憲民主党 副代表
蓮舫



立憲民主党 幹事長代理
手塚よしお



立憲民主党 政調副会長
落合貴之



参議院議員
塩村あやか



党つながる本部
コーディネーター
市井紗耶香

特 別 対 談

立憲民主党 風間ゆたか
×
保坂展人
(世田谷区長)

風間さんは「子どもファースト」で区政改革の先頭に立つてきました。
東京都の教育・子ども政策に果敢に切り込める人です(保坂)。



東京都政でも
「子ども最優先」を貫く。

ママ友に
ママ友に
聞きました

風間さんて、
どんな人?

だれもが希望を持てる社会をつくること。
それが私のミッションです。

風間ゆたか Story ストーリー

教育とともに

亡き父は教師だった。「自分の人生を思うように歩め」と育った私は、小学校では自由奔放、やりたい放題の問題児。中学・高校では野球部でキャッチャー・主将・4番を務め、聖飢魔IIのコピーバンドで街中の噂になったことも。

最愛の母が亡くなった年に、早稲田大学を卒業、ベネッセへ入社した。バイタリティだけは負けない異端児新入社員として、新チャンネル開発チームにも抜擢され、充実した日々を過ごした。



▲毎日新聞に掲載。「野球漬け」の青春時代。



▲大学ではラグビーサークルでロック
キーボード担当でした

子育てや教育が、やっぱり私は好きなんですね。
硬直化した制度の壁にはねかえされて、
自分の無力さにいらだちを覚えることもあるけれど、
目の前で困っている人が笑顔になった瞬間の喜びこそ、
議員という仕事の一番の醍醐味だと思います。
子どもや若者がいちばん大切にされる社会を、
みなさんと一緒につくりあげていきたいのです。



いつもニコニコ。相談しやすい／めちゃしっかり聞いてくれる／議会での厳しめの追求がコワい！／キャンプでささと作ってくれたアヒージョが忘れられない旨さだった！／こだわるカザママ、テフロン加工のフライパンを使うのか？と追求されたことがあります～笑／元キャッチャー4番で男前！でも中身おばちゃん／クールなアリストだけど、出来ることをきちんと対応してくれる！／みんなの声を聞いてくれる／私も、友人も、保育園見つからなかった時に親身になって相談に乗っていただきました／いただいたアドバイスを実践したら保育園受かりました！／自身も3人のパパで、子どもと鬼ごっこして遊んでくれた／愚直に真面目な人です！／私のことを覚えていてくれた！誠実でフットワークも軽く、かつ丁寧な方。

48歳
妻と子ども3人
5人家族

1973年2月生まれ。早大本庄高等学院、
早稲田大学政治経済学部卒業。ベネッセ、ウィル・シード取締役、
早大大学院非常勤講師などを経て、世田谷区議会議員4期。
趣味はキャンプと料理。A型、丑年、下馬在住。

その後、教育ベンチャーカンパニーへ参画し、私はがむしゃらに働いた。体験型プログラムを経産省から受託して全国の小中学校で行うなど会社を成長させるも、政治家として「教育を一生のテーマにする」と決意し、

34歳で世田谷区議会議員へ。

妻と家事・育児は分担がアタリマエの我が家。「女らしく」「男らしく」の呪縛から私を開放してくれた妻には、心から感謝している。



△時給換算300円のベンチャーカンパニー



▲「乾癬（かんせん）」に悩まされた時期も

保坂 小池知事は、あまり教育のこと

保坂 やれるんならやらせてもいいですよと言いつつ、人も金も出さない、場所も貸さないで、区で本当にできるんですか？と。挑発的でしょ。風通しが悪い。だからそこに風穴を、名前も風間だし、開けて欲しいなと。

-
-
-

保坂 昨年、児童相談所の運営を東京都から世田谷区へ引き継いだときに、まあびっくりしましたよ、その固さぶりと根拠なき優越感には（笑）

風間 一部の官僚組織が硬直化していく、しかも議会とも馴れ合っているようないい印象がありますね。変えていかなきやならないと思います。

保坂

やれるんならやらせてもいいですよと言いつつ、人も金も出さない、場所も貸さないで、区で本当にできるんですか？と。挑発的でしょ。風通しが悪い。だからそこに風穴を、名前も風間だし、開けて欲しいなと。

保坂

小池知事は、あまり教育のこと

保坂

とかそういうことばかりですね。

保坂

東京は本来すごい人材が集まってる都市。例えば、都立高校で世界に

保坂

ないような素晴らしい学校空間や、若い世代が、なんか内心をかき立てられるよ

保坂

うな、そういうものを作れる可能性があるのに、その議論がここ20年くらい止まっちゃってね。どっちかって言うと規制ばかりで、髪の毛の色の証明書出せなんてこといまだにやっている。

風間

世田谷区の新しいフリースクールの成功例や、特例のアートスクールも区長はお考えのようですが、今の制度の中でも政治家の決断できちんとできるんだと、ある意味世田谷が証明しています。東京全体に広げていきます。

風間

国際金融都市とかイノベーションとかそういうことばかりですね。

続きを読む・YouTubeで公開中!!